

郡山市立日和田小学校



第6学年だより

2022.11.30(水) No.16

さあ12月ですね。

あの暑い夏が終わり、たくさんの行事を経験し一回りも二回りも成長した6年生です。対外行事では、多数の入選や入賞がありました。日和田小学校の代表として恥ずかしくない活躍が見られました。また、ケガをした下級生を自宅まで介抱しながら送り届けるという立派な行動もできる学年になってきました。日に日に頼もしくなっています。(涙・・・!) あと1か月。2022



年を笑顔で終わることができるよう心身ともに引き締めていきたいと思います。

また、教育相談では、お世話になります。短い時間ではありますが有意義な時間になるようご協力ください。今後の学校生活の支援に生かしていきます。なお、お気づきの点があったらいつでもご相談下さい。今後もインフ



ルエンザ等の感染症が流行する時期でもあります。引き続き、体調管理にご協力をお願いいたします。

12月の行事予定

1日(木) 2日(金) 5日(月)

6日(火) 7日(水)

教育相談 B案5校時

8日(木) ~ 13日(火)

学期末短縮期間 B案5校時

5日(月) 集金口座引き落とし日

12日(月) 校外子ども会⑤集団下校

16日(金) ダンス教室④

20日(火) さわやかクリーン作戦

21日(水) さわやかクリーン作戦

23日(金) 第2学期終業式 B案4校時



※12月9日(金) ~ 12月22日(木)
6年生代表による一日警察官委嘱状交付式と出動式があります。代表は、この期間学区内をパトカーに乗って交通安全を呼びかけます。(郡山北警察署主催による)

12月の学習予定

- | | |
|----|-----------------------------|
| 国語 | 書き表し方を工夫して、経験と考えを伝えよう |
| 社会 | 日本の歴史 |
| 算数 | データの特徴を調べて判断しよう |
| 理科 | 電気と私たちの暮らし |
| 音楽 | 詩と音楽の関わりを味わおう |
| 図工 | 版で広がるわたしの思い |
| 家庭 | こんだてを工夫して |
| 体育 | なわ跳び マット運動 病気の予防 |
| 英語 | Let's think about our food. |



これからも
よろしくお
願いしま
す。



なわとびの学習が始まります。

3学期のなわとび記録会に向けて練習を始めます。12月5日(月)までに短縄の準備をお願いします。また、昨年の反省をしてお家で練習を始めた子もいるようです。二重跳びやはやぶさなど高度な技に挑戦しようと目標を決めた子もいました。持久跳びは、5分になります。持久走のがんばりを見て、きっと頑張ってくれるだろうと期待している今日この頃です。



防犯ブザーを携帯しよう!!!

先日、防犯ブザーの調査を行いました。ほとんどの児童が、ランドセルに携帯されており安心できました。しかし、携帯していなかったり電池が切れたりしている児童も多少いましたので、全員が携帯するように呼びかけました。また、不審者情報も出ています。ご協力をお願いします。

警察の方によると、防犯ブザーは不審者への抑止力として効果絶大だそうです。登下校だけでなく、放課後や休日にも携帯させたいものですね。

遊ぶ前に親子で
ルールを決めておこう!



頑張った6年生

日和田地区少年の主張大会



村田篤希さん 佐藤瑠菜さん 田中孝明さん

郡山市子ども総合美術展

金賞 坂本陽南さん 塩原 和さん

銀賞 石田実乃梨さん

銅賞 加藤心陽さん 金子 稟さん

徳永悠真さん 渡邊 響さん

清野朋生さん 穴戸琉華さん

佐藤瑠菜さん 山崎剛琉さん

猪股歩華さん 佐々木大翔さん

嶋原礼奈さん 田中孝明さん



感染症に注意 !!

新型コロナウイルス、インフルエンザや胃腸炎等の罹患がさらに増える時期です。感染の予防に努めていきたいと思えます。普段からの手洗い・うがい、マスクの携帯や休息、栄養バランスなど気をつけさせていきます。

心身ともに健康で、

新年を迎えましょう。



お願い これからの時節、年末年始を迎えお年玉等のお小遣いをいただくことが多くなります。その金銭の管理を自分でできるよう指導していきます。また、消費者教育に関連して、お店への出入り、物の貸し借り等トラブルを未然に防いでいきましょう。また、今後 SNS でのトラブルも予想されます。ご家庭でのご理解ご協力をお願いします。